

## Incendió acabó con una vivienda del barrio Bello Horizonte de Popayán



29 mayo 2019 / **judiciales**

Por: [Periodicovirtual.com](http://Periodicovirtual.com)





Bomberos Popayán confirmó a diferentes medios de comunicación de la ciudad que un perro fue la víctima mortal de un incendio que se registró en una vivienda del barrio Bello Horizonte, al norte de Popayán.

En la rápida reacción de las unidades del cuerpo de bomberos, se evitó que las llamas se propagaran a otras viviendas aledañas.

La emergencia sucedió alrededor del medio de día de ayer, cuando los ocupantes optaron por salir cuando vieron la candela, para después pedir ayuda a los vecinos. De ahí que al sitio arribaron los socorristas, en una máquina extintora y un camión cisterna, para atacar el fuego desde varios puntos, hasta ya extinguir el mismo.

“Cuando se adelantaba la refrigeración desde el interior de la vivienda, se constató que un can terminó calcinado, digamos que fue la única víctima en medio de las pérdidas materiales”, explicaron bomberos para atendieron esta situación.

Al parecer una falla eléctrica sería el causante de la conflagración.

[https://m.facebook.com/story.php?story\\_fbid=10161672777345401&id=113975130400](https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=10161672777345401&id=113975130400)